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コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
現
状
を
調
査

委員会レポート

  

校
区
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の 

成
り
立
ち

　
須
恵
町
は
、
教
育
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
を
推す

い

奨し
ょ
う
し
、
小
学
校
区
ご
と
に
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

事
務
局
を
設
置
し
、
教
育
と
地
域
の
連
携

で
豊
か
な
教
育
環
境
を
つ
く
り
、
独
自
性

を
発
揮
し
て
き
ま
し
た
。

　
近
年
は
、
教
育
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
か
ら
く

ら
し
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
へ
の
転
換
を
模
索

し
て
い
ま
す
。

  

く
ら
し
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

モ
デ
ル
事
業

　
第
三
小
学
校
区
ふ
れ
あ
い
レ
イ
ン
ボ
ー

で
は
、
３
年
前
か
ら
、
く
ら
し
の
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
モ
デ
ル
事
業
に
取
り
組
ん
で
い
ま

す
。

　
多
種
多
様
な
地
域
課
題
を
解
消
す
る
た

め
、
地
域
と
密
着
し
た
活
動
を
展
開
し
、

シ
ビ
ッ
ク
プ
ラ
イ
ド
「
地
域
に
対
す
る
住

民
の
誇
り
」
の
醸じ

ょ
う
せ
い成
を
図
る
こ
と
を
目
的

と
し
て
い
ま
す
。

　
医
療
・
介
護
と
地
域
社
会
の
連
携
、

自
主
防
災
組
織
と
の
連
携
、
環
境
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
、
軽
ス
ポ
ー
ツ
の
普
及
な
ど

に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
チ
ラ
シ
や
ポ

ス
タ
ー
、
S
N
S
で
の
周
知
が
進
み
、

徐
々
に
輪
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。

 

調
査
を
終
え
て

　
各
校
区
で
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
を
取
り
巻

く
状
況
は
違
い
ま
す
。
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

の
独
自
性
を
生
か
し
た
取
り
組
み
で
事

業
の
拡
大
を
図
っ
て
い
た
だ
き
た
い
も

の
で
す
。

　
く
ら
し
の
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
を
推
奨
す

る
に
は
、
地
域
住
民
の
つ
な
が
り
、
仲

間
意
識
、
人
々
の
参
画
、
地
元
へ
の
愛

着
が
必
要
で
す
。

今
後
も
当
委
員

会
は
、
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
の
状
況

を
調
査
し
て
ま

い
り
ま
す
。

議員研修の様子

校区活性化推進特別委員会

校
区
活
性
化
推
進
特
別
委
員
会
は
、
須
恵
町
が
進
め
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
事
業
に
つ
い

て
調
査
研
究
を
行
う
も
の
で
す
。
１
回
目
の
調
査
を
６
月
28
日（
水
）に
行
い
ま
し
た
。

委
員
長

　
川
口
　
満
浩

副
委
員
長

　
平
山
　
諭

委
員
　
猪
谷
　
繁
幸

委
員
　
今
村
　
桂
子

委
員
　
田
ノ
上
　
真

特別

議会用語とハラスメント
議員研修レポート

　須恵町議会は、議員力向上のため積極的に講師を
招いて研修をしています。4月の改選で新人が誕生
していることから、6月２８日（水）庁舎内で２件の
基礎研修を行いました。

第１研修「議会用語の解説」
　法律と条例の違いは、議員になる人は皆知ってい
ます。では、政令・省令・告示の違いは？通達は？
他にも規則・要綱・要領等々、決め事を指す用語だ
けでもたくさんあります。また一歩進んで、条例の
改正の時の用語など、だいたい分かっていることを、
ちゃんとした知識にするために、講師に解説を受け
ました。

第２研修「政治分野におけるハラスメントの防止」
　政治の世界はハラスメントが多いイメージを持た
れていますが、ここでは、内閣府男女共同参画局が
製作した映像と冊子で研修しました。同局が、地方
議員を対象に、政治参画を阻

はば

む要因を調査した結果、

全体の42.3%、男性の32.5%、女性の57.6%
がいずれかのハラスメントを受けたと回答して
います。映像は、集められた１３２4件の事例を元
にパターン別の再現ドラマにしています。ハラ
スメントがいかに醜

みにく

いものかよく分かります。
　議員は、自分であっても他人であっても、ハ
ラスメントに声をあげる一人になる、というこ
とが大切です。
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次の定例議会は
９月１日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、
簡単な手続きで傍聴することが
できます。傍聴を希望される人
は、本会議当日に役場４階議会
事務局の窓口にお越しください。
（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

議長通信

全員賛成可決第１回 臨時会 4 月 24 日（月）

● 令和５年度一般会計補正予算
　１億５０４８万円を追加　⇒	 総額１１９億４０４８万円
　 •低所得世帯支援給付金事業� 1億６８３万円
　 •子育て世帯生活支援特別給付金事業� ４３６５万円

第３回 臨時会 7 月 7 日（金）

●�工事請負契約の締結
　須恵第一小学校長寿命化改良工事（第１期）
　請負金：２億６３２３万円
　工　期：令和５年１０月３１日まで

全員賛成可決

　令和５年４月の統一地方選
挙後、初めての定例議会が開
催されました。
　２名の新人議員が加わった
新たな１３人の議員で構成され
る議会がスタートしました。

提出された議案を付託される
２つの常任委員会のメンバー
も一新され、新たな視点での
議案審議が行われました。
　今回の定例議会は、令和４
年度の各会計の補正予算およ
び条例の一部改正の専決処分
（町長が法律の規定により議
会に諮

はか

る前に決定する行為）
の承認と人事案件の同意が主
な議案でした。特に、前町長　
中
なか

嶋
しま

裕
ゆう

史
し

氏の名誉町民の推
すい

戴
たい

については、町制７０周年に当
たり歴代の町長を代表する同
氏の功績を称

たた

えることに、議

会としても大変嬉しく思いま
す。
　また、私事ではありますが、
前期に引き続き、議員各位の
ご推

すい

挙
きょ

により、議長に就任す
ることになりました。これか
ら４年間、この「議会だよ
り」を通じて、議長としての
私の思いや考えをご報告でき
ればと思います。ご覧いただ
ければ幸いです。

松山 力弥  議長

新たな体制となって

映像配信 会議録
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